

# 文化祭開催 元年以来4年ぶり

回覧

~~~~~

4年ぶりとなる文化祭を11月18日(土)、19日(日)の両日に開催しました。模擬店などでは、やや縮小しましたが、以前なかった射的や輪投げなどを楽しんでいただきました。

作品展示では、小学生も参加しての習字、絵画、書の作品に盆栽や生け花も加え、華やかな作品展示が行われました。

# 大 利 根

ミニ3号

令和5年12月

~~~~~



小学生作品

絵画



写真



芸能発表では、踊り、三味線、尺八、子供も加わったカラオケなど盛り沢山の発表が行われ、久しぶりに公民館が大いに盛り上がりました。

[子供カラオケ]



[踊り]



[合唱 (婦人会) ・ ・ ハーモニカ伴奏]



[AED 講習]



模擬店等では、焼きまんじゅう、フランクフルト、綿菓子、ポップコーン、ヨーヨー、輪投げ、射的、健康コーナーなどを設置しましたがにぎわいました。

[焼きまんじゅう・フランクフルト]



[健康コーナー・ポップコーン・綿菓子]



[射的]



[輪投げ]



## ふれあいサロンで「おっきりこみ」

11月24日の「ふれあいサロン」では、婦人会の皆さんに、ご協力をいただいて手打ちの「おっきりこみ」をいただきました。51人の皆さんが参加していただきましたが大好評でした。婦人会の有志の皆様ありがとうございました。



次回「ふれあいサロン」に参加しませんか？

12月22日（金）午後1時30分から公民館ホールで、クリスマス会（クリスマスソングと切り絵）を開催します。ケーキもありますよ。

多くの方の参加をお待ちしています。